

SLALOM DE FRAUENFELD

## Des Valaisans en évidence

Pour les amoureux du bitume et du passage entre les portes, la saison 2010 a débuté. Le Slalom automobile de Frauenfeld était la manche inaugurale du championnat suisse de la spécialité. Si peu de nos représentants, y concourraient, force est de constater que quantité ne rime pas forcément avec qualité. Sur six Valaisans au départ, deux terminent leur périple sur le podium et un pilote se classe au 5e rang du classement général.

Jean-Jacques Dufaux sur sa Reynard 95D s'ad- juge la victoire absolue. Le pilote de l'Ecurie 13 Etoiles devance son poursui-

vant de pratiquement deux secondes. Au 3e rang, nous retrouvons l'ex-pilote de Renalut 5 Turbo, Didier Planchamp de Vionnaz. Avec sa Tatuus formule Renault il monte sur la plus petite marche du podium. Pour sa part, Florian Revaz inscrit sa formule BMW au 5e rang général. Le pilote de La Tzoumaz n'était pas peu fier de son entrée en matière dans le championnat 2010.

**Le pilote et professeur** d'auto-école, Dominique Chabod a lui joué de malchance. Etant aussi tout près des meilleurs temps de la journée, son moteur

lui fit faux bond. En fait ce sont les chemises des pistons qui n'ont pas supporté. «*Les dégâts ne sont pas trop importants et j'espère pouvoir réparer pour la prochaine manche*», déclarait-il après sa mésaventure. Souhaitons que toutes les pièces arrivent à temps, afin que le pilote de Saint-Maurice puisse faire étalage de tout son talent.

John Oreiller de Montthey termine 108e et Yann Luisier a lui aussi connu les affres de la mécanique.

La seconde manche du championnat suisse des slaloms se déroulera les 7 et 8 mai à Interlaken.

GILBERT BALET